
Anleitung:
1.	 Legen Sie die passenden Batterien (AAA / LR3) in das  
	 Batteriefach der Infrarot-Fernbedienung ein. Stecken Sie 		
	 das Stecker-Netzteil in die dafür vorgesehene Netzsteckdose mit 	
	 der passenden Netzspannung. In diesem Moment ertönt ein Piep-	
	 ton und die interne Indikator-Lampe leuchtet. (Nur zu sehen mit 	
	 Blick auf die Steckanschlüsse der Wandhalterung, wenn die  
	 obere Kunststoffkappe noch nicht montiert ist).

2.	 Bringen Sie den Infrarot-Empfänger in die korrekte Position und 	
	 drücken Sie kurz die Taste „OUT“(8) auf der Fernbedienung. Die 	
	 Wandhalterung fährt nun komplett in eine voreingestellte  
	 gestreckte Position.

	 Durch erneutes Drücken der Tasten „OUT“(8) oder „IN“(6) wird 	
	 die Fahrt gestoppt. Weiteres Drücken der Taste „OUT“(8) setzt 	
	 die Fahrt in Richtung gestreckt fort. Bei Erreichen der Endstellung 	
	 ertönt ein Piepton.

3.	 Das Drücken der Taste „IN“(6) bringt die Wandhalterung in die 	
	 eingefahrene Grundposition zurück. Auch hierbei kann die Fahrt 	
	 durch Drücken der Tasten „OUT“(8) oder „IN“(6) gestoppt werden. 	
	 Bei Erreichen der Endstellung ertönt ein Piepton.

4.	 Wenn die Wandhalterung in eine gewünschte Position ausgefah-	
	 ren wurde so lassen sich folgende weitere Bewegungen  
	 einstellen: Die Neigung nach oben oder unten mit den Tasten 	
	 „UP“(4) und „DOWN“(5) sowie die Drehung mit den Tasten 		
	 „LEFT“(2) und „RIGHT“(3).

5.	 Sollte die Wandhalterung bei Drücken der Tasten „LEFT“(2) und 	
	 „RIGHT“(3) die Bewegungen nicht durchführen, so kann das  
	 daran liegen, dass der Wandhalterarm nicht weit genug ausge-	
	 fahren wurde. Je weiter der Arm gestreckt ist, desto mehr  
	 Drehung ist möglich.

6.	 Sollte die Wandhalterung bei Drücken der Tasten „UP“(4) und „DOWN“(5) die Bewegungen nicht durchführen, so kann das daran 		
	 liegen, dass der Wandhalterarm nicht weit genug ausgefahren wurde. Je weiter der Arm gestreckt ist, desto mehr Neigung ist möglich.

7.	 Um eine eingestellte Position P1 zu speichern drücken Sie bitte die Tasten „SAVE“(7) und „LEFT“(2) gleichzeitig.

8.	 Um eine eingestellte Position P2 zu speichern drücken Sie bitte die Tasten „SAVE“(7) und „RIGHT“(3) gleichzeitig.

9.	 Um die gespeicherte Position P1 anzufahren drücken Sie bitte die Tasten „MEMO“(9) und „LEFT“(2) gleichzeitig. Bei Erreichen der 		
	 Posistion P1 ertönt ein Piepton.

10.	Um die gespeicherte Position P2 anzufahren drücken Sie bitte die Tasten „MEMO“(9) und „RIGHT“(3) gleichzeitig. Bei Erreichen der 	
	 Position P2 ertönt ein Piepton.

11.	 Wenn die Bewegungsfahrt durch ein Hindernis blockiert wird bleibt der motorisierte Wandhalter stehen und es ertönen 2 Pieptöne 		
	 hintereinander.  

Achtung!
Um Personen- und Sachschäden zu vermeiden, sollten Sie die Fernbedienung nicht für Kinder zugänglich halten. Lesen Sie 
aufmerksam diese Anleitung, bevor Sie mit der Montage der Wandhalterung beginnen. Stellen Sie sicher, dass Sie die Anlei-
tung auch verstanden haben. Die Montage des Wandhalters darf nur durchgeführt werden sofern das Netzteil noch nicht an 
die Netz-Steckdose angeschlossen ist. 

Der Wandhalter ist ausschließlich für die Montage an eine vertikale Wand vorgesehen. Die Größe der zu montierenden 
LED/LCD-TV-Monitore ist für eine Bilddiagonale von 23“-42“ (58-107cm) vorgesehen. Die maximale Tragmasse darf  
35 kg nicht überschreiten. Wickeln Sie keine überschüssigen Kabel um die beweglichen Teile des Wandhalterarmes. Führen 
Sie keine eigenmächtigen mechanischen oder elektrischen Reparaturen an dem Wandhalter durch, um Unfälle und sons-
tige Gefahren zu vermeiden. Reparaturen dürfen nur vom Fachmann durchgeführt werden. Vermeiden Sie die Montage in 
sonnenbeschienener und feuchter / nasser Umgebung, um Schäden an der Elektronik und Mechanik des Wandhalters und 
Unfälle durch elektrische Schläge zu vermeiden. 
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Operation Instruction:
1.	 Insert the appropriate batteries (AAA / LR3) in the battery  
	 compartment of the infrared remote control. Plug the power 	
	 adapter into the designated outlet with the correct mains voltage. 	
	 At that moment, a beep sounds and the internal indicator lamp 	
	 lights up. (Visible only when looking at the connectors area of the 	
	 wall bracket when the top plastic cover is not yet mounted).

2.	 Place and fix the IR receiver in the correct position and press the 	
	 button „OUT“ (8) on the remote control. The wall bracket now runs 	
	 entirely in a pre-defined stretched position. Pressing the button 	
	 „OUT“ (8) or „IN“ (6), the wall-bracket stops immediately. Another 	
	 pressing the button „OUT“ (8) continuous the run to the stretched 	
	 position. Reaching the end position a beep is listening.

3.	 Pressing the button „IN“ (6) brings the wall bracket back into the 	
	 retracted initial position. Here again, the ride by pressing the 	
	 „OUT“ (8) or „IN“ (6) can be stopped. Reaching the end position a 	
	 beep is listening.

4.	 If the wall bracket was lowered to a desired position following 	
	 further movements can be set: the inclination upward or down 	
	 with the „UP“ (4) and „DOWN“ (5 ) and the rotation with the 	
	 „LEFT“ (2) and „RIGHT“ (3).

5.	 In case of pressing „LEFT“ (2) and „RIGHT“ (3) buttons without 	
	 any movement, this can happen because the wall bracket was 	
	 not extended far enough. The further the arm is extended, the 	
	 more rotation is possible.

6.	 In case of pressing „UP“ (4) and „DOWN“ (5) buttons without 	
	 any movement, this can happen because the wall bracket was not 	
	 extended far enough. The further the arm is extended, the greater 	
	 the inclination is possible.

7.	 To save a set position P1, press the button „SAVE“ (7) and „LEFT“ (2) simultaneously.

8.	 To save a set position P2, press the button „SAVE“ (7) and „Right“ (3) simultaneously.

9.	 To move the wall-bracket to the stored position P1 press the button „MEMO“ (9) and „LEFT“ (2) simultaneously.  
	 When reaching the position P1 a beep to listen.

10.	To move the wall-bracket to the stored position P2 press the button „MEMO“ (9) and „RIGHT“ (3) simultaneously.  
	 When reaching the position P2 a beep to listen.

Warning:
To avoid any damage to life and property, pls don`t put the remote control on anywhere your children could easily get. Read 
the manual carefully before you plan to install or use this motorized mount. Please unplug the power cord before installing 
the motorized mount and don`t use it in case of somebody especially the child is near around the mount to avoid the acci-
dent. This motorized mount must be installed on the vertical wall according to the manual. Do not mess up any cable around 
the movable part of this mount to avoid unusual circumstance.

To avoid any damage to life and property, please make sure you have already read and understand the manual!  
The LCD/LED TV size fits this mount is between 23“-42“ (58-107cm), and the maximum weight for other kind of Television 
should be no more than 35 kg. Please don`t disassemble any part of this mount to avoid damage to the mount which could 
lead to an accident to human beings in order to avoid the fire or electric shock which could lead to injury to humans or S.C 
of the mount, please don`t put this mount neither in a damp place or under the blazing sun for quite a long time, nor in an 
environment which is hot, with oil, smog or water!
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